

Vos questions / nos réponses

## speed, pcp ... comment ne pas confondre ?

Par [Profil supprimé](#) Postée le 22/04/2014 20:14

Bonjour !

voila j'ai tout juste 18 ans, je vais en teuf depuis plusieurs années et suis une consommatrice assez régulières de plusieurs drogues mais toujours avec modération.

ce weekend je suis donc aller en teuf... j'achète toujours mes prod aux mêmes personnes, qui n'étaient pas là , je me suis donc dirigée vers quelqu'un qui disait avoir du speed. ça avait l'odeur du speed, le gout du speed mais pas les effets. je me suis retrouvée avec des effets dirigés plus vers la kétamine, avec des hallucinations plus prononcées . J'en ai parler a des amis qui m'ont dit que j'étais tomber sur du PCP. j'en avait déjà entendu parler, mais très peu et ne pensais pas ça si violent ...

on est mardi, ma dernière trace remonte a dimanche 19h30. je n'ai rien avalée depuis (j'ai faim mais n'arrive pas à manger), les mains moites h24, des sueurs froides, tremblements, trous de mémoires a court terme, et ai cette impression d'être defonsée constamment ... comme si la descente n'en finissait pas ...

Je voudrais savoir comment arrêter ce effets secondaires et comment ne plus confondre avec autre chose ...

merci de votre réponse la plus rapide, bonne soirée

---

Mise en ligne le 24/04/2014

Bonjour,

*Afin de préserver votre anonymat ayant indiqué votre identité à travers votre pseudo, nous vous faisons parvenir notre réponse de manière confidentielle.*

Il n'y a malheureusement pas de technique particulière pour faire cesser les effets secondaires que vous décrivez, ceux ci s'estompant la plupart du temps au bout de quelques jours. Il est impossible de savoir ce que vous avez consommé, et si ces effets indésirables sont uniquement liés à cette prise de drogue ou si certaines difficultés qui étaient déjà latentes comme de l'anxiété par exemple, sont venues se rajouter à tout cela. S'ils persistent encore à l'heure actuelle, nous vous invitons à consulter des professionnels spécialisés en addictologie, tels qu'un médecin ou un psychologue par exemple, afin de recevoir une aide gratuite et confidentielle. Nous vous invitons pour être orientée de manière adaptée à nous appeler au 0800.23.13.13, l'appel est anonyme et gratuit depuis un poste fixe, et nous sommes joignables tous les jours de 8h à 2h. Cet appel peut aussi être l'occasion, si vous le souhaitez, de faire le point sur vos consommations.

Concernant l'identification d'un produit avant de le consommer, il est là encore impossible de pouvoir le faire avec certitude, seule une analyse précise en laboratoire pouvant le faire. Chaque drogue, que ce soit sous forme de poudre ou comprimé, présente de nombreux produits de coupe dont les effets sont totalement imprévisibles. Si vous faites le choix de consommer à nouveau, la seule possibilité afin de réduire les risques est de ne jamais combiner plusieurs drogues à la fois, et d'en prendre une petite quantité afin de voir quels en sont les effets et quelle en est l'intensité.

Cordialement.

---